

Neuer Beauftragter für die LV-Homepage:

# Bernd Uhlmann, Spiegelberg



Unser Zuchtfreund Bernd Uhlmann löst jetzt den langjährigen Webmaster Patrik Schuska als Betreuer der LV-Homepage ab. Damit wurde ein ebenso engagierter wie fachkundiger Nachfolger in dieses zunehmend bedeutsame Ehrenamt berufen.

Bernd Uhlmann aus Spiegelberg ist verheiratet und hat zwei Kinder. Der 53-jährige Elektrotechniker ist Mitglied im Kleintierzuchtverein Z 310 Spiegelberg und im Rex-Club Württemberg-Hohenzollern. Seit 1980 züchtet er Castor-Rexe, widmet sich aber auch den Zwerg-Rexen, weiß RA. In den letzten Jahren kam eine neue Herausforderung hinzu: die Erschaffung von Zwerg-Rexe, deifarbenschecken- und japanerfarbig.

In seinem Heimatverein ist Bernd Uhlmann seit 1988 als 2. Vorsitzender tätig. Zudem betreut er die Mitgliederverwaltung und bringt sich als Ausstellungsleiter ein. So ganz nebenbei kümmert er sich um die Öffentlichkeitsarbeit und den Internetauftritt des Vereins.

Von 2002 bis 2013 war er Kassierer im damaligen KV Backnang. Seit 2019 übernahm er diesen Dienstposten erneut im KV Rems-Murr, der 2013 aus den beiden Kreisverbänden Waiblingen/Remstal und Backnang/Murr. Seit der Gründung ist er hier gleichzeitig als Referent für Öffentlichkeitsarbeit & Internet tätig.

Dem Rex-Club Württemberg-Hohenzollern trat Bernd Uhlmann 1987 bei. Und auch der Club baut längst auf seine Neigungen und Fähigkeiten, denn seit 2008 ist er auch hier als Referent für Öffentlichkeitsarbeit & Internet eingespannt.

Wir danken dem scheidenden Webmaster für seine tatkräftige Unterstützung und wünschen seinem Nachfolger eine glückliche Hand bei der Ausübung seiner anspruchsvollen Tätigkeit!

Im Auftrag des LV-Vorstandes

Dirk Wortmann, März 2022